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Parfois, lorsque je fouille dans notre « chambre forte » pour réimprimer des articles 

d'anciens numéros du Peacemaker, je me faufile dans les chambres fortes voisines. Ainsi, 

dans la chambre forte de l'Association des anciens de la GRC, j'ai trouvé un article sur le 
chanteur de classe mondiale George Beverly Shea dans leur bulletin (The Spirit) que j'ai 

reproduit dans notre section «Vault » (page 19). 

 
Nous entendons souvent parler de la police et des autres premiers intervenants comme de 

"héros". Je pense que c'est une description juste de ceux qui servent et protègent. Après 

avoir découvert le caveau des anciens combattants, j'ai pensé qu'il convenait de rendre hommage à ce héros chrétien 

canadien qui a fidèlement servi le Seigneur aux côtés du grand évangéliste Billy Graham pendant plusieurs 
décennies. En 2013, j'ai eu le privilège de porter le cercueil à titre honorifique lors de ses funérailles en Caroline du 

Nord. C'est une inspiration qui m'a poussé à rendre hommage à un tel homme. Comme je l'ai mentionné dans le 

passé, j'ai appliqué la "règle des dix secondes" : faites la prochaine chose que vous êtes raisonnablement certain 

que Jésus veut que vous fassiez (et faites-la dans les dix secondes qui suivent, avant de changer d'avis !)  
 

J'ai appris son décès à la radio en rentrant du travail. Je savais que l'association locale des anciens de la GRC lui 
avait rendu hommage à l'occasion de son 100e anniversaire. À l'époque, j'étais le commandant de la division du 

quartier général national et j'avais donc la possibilité de tracer ma propre voie. Le lendemain matin, j'ai donc 

contacté l'Association évangélique Billy Graham pour savoir si elle souhaitait qu'un membre de la police montée 

assiste aux funérailles de M. Shea. Je pensais que ce serait un excellent symbole pour reconnaître ses racines 
canadiennes (il est né à Winchester, en Ontario) et pour lui témoigner notre amour et notre respect. Ils m'ont dit de 

venir ! Ensuite, j'ai demandé et obtenu l'autorisation nécessaire pour porter la tunique rouge à l'extérieur du Canada. 

J'ai pris des congés et, le lendemain, j'étais dans un avion pour la Caroline du Nord (à mes frais). 
De toute ma carrière, cela reste l'un de mes souvenirs les plus chers. Ce fut un privilège de 

rendre hommage à cette icône canadienne. Il a mené le bon combat et a gagné la course ! C'était 

un véritable héros chrétien canadien !  

                                                                                                                      Que Dieu vous bénisse, 
 

Ron 
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Vidéo 

https://www.youtube.com/watch?v=XSv8qMkXLdI&ab_channel=VernRonald
https://georgebeverlysheamemorial.org/biography/
https://www.youtube.com/watch?v=Vunjqdhu3Ys&ab_channel=100huntley
https://www.youtube.com/watch?v=Vunjqdhu3Ys&ab_channel=100huntley
https://www.youtube.com/watch?v=Vunjqdhu3Ys&ab_channel=100huntley
https://www.youtube.com/watch?v=Vunjqdhu3Ys&ab_channel=100huntley
https://www.youtube.com/watch?v=Vunjqdhu3Ys&ab_channel=100huntley
https://www.youtube.com/watch?v=Vunjqdhu3Ys&ab_channel=100huntley
https://www.youtube.com/watch?v=Vunjqdhu3Ys&ab_channel=100huntley
https://www.youtube.com/watch?v=Vunjqdhu3Ys&ab_channel=100huntley
https://www.youtube.com/watch?v=Vunjqdhu3Ys&ab_channel=100huntley
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Marcher dans le désert 
Comment pouvons-nous revêtir une armure, un badge et une arme 

à chaque quart de travail au milieu d'un désert et continuer à être 

le soleil qui brille pour les autres ? 

 

Sergent Jeff Daukas 

Roland Clee, un homme pour lequel j'éprouve 

un profond respect, non seulement pour ses 

vingt-six années de service dans les forces de 

l'ordre ou pour sa voix inébranlable en faveur de 

la profession de policier, soulignant la meilleure 

façon de procéder pour chaque officier, adjoint 

et agent qui fait son travail quotidien pour 

assurer la sécurité des gens par l'intermédiaire 

de son « American Peace Officer substack, » 

vient de publier un article sur l'initiative « 30 X 

30 » présentée dans les forces de l'ordre, qui 

devrait être lu par chaque officier en Amérique 

pour ce qu'il représente. Je ne ferais pas justice 

en le résumant en détail, alors cliquez sur le lien 

et lisez vous-même. 

Je peux dire qu'une vue d'ensemble, dans le cadre de ce que j'écris ici, a montré une fois de plus qu'en 

l'absence de véritables dirigeants courageux prêts à prendre des décisions difficiles fondées sur l'intégrité, 

certains "dirigeants" de notre profession se sont agenouillés comme des singes, la paume de la main tendue, 

pour obéir à César, les genoux fragiles et les paumes moites, en cherchant à apaiser des groupes d'intérêt en 

papier mâché, au lieu de nous préparer pour l'avenir. Il s'avère que si vous interrogez n'importe quel officier 

de police, il choisira la compétence et la compassion comme marques de fabrique pour un partenaire, et non 

la race ou le sexe. Roland développe ce postulat dans un traitement succinct qu'il convient de lire. 

Pourquoi en parler ici ? Eh bien, je viens de prendre l'avion avec ma famille pour faire partie de l'équipe de 

présentateurs à la conférence « Breaching the Barricade » à Elkhart, dans l'Indiana, la semaine dernière. J'ai 

eu l'occasion de parler de la merveille absolue que représente la vocation que Dieu nous a donnée dans le 

domaine de l'application de la loi, au cours de deux sessions : Marcher dans le désert et Terminer le pont. 

L'une a conduit à l'autre, mais ce qui a été étonnant, c'est la réaction aux deux. Je suis convaincu que la 

discussion qui a eu lieu dans l'Indiana s'adresse à tous les policiers. La discussion s'est concentrée sur le 

caractère intangible du cœur et n'avait rien à voir avec la race ou le sexe de la personne qui porte l'insigne. 

Ce n'était que le début. Je résumerai la première conférence et j'écrirai à nouveau sur la seconde. 

Établir une base solide 

Il faut commencer par là. J'ai parlé ouvertement dans mes écrits des luttes et des triomphes que j'ai connus 

dans l'application de la loi pendant près de vingt-cinq ans et j'ai été tout aussi ouvert lors de la discussion que 

j'ai eue la semaine dernière avec des officiers et des adjoints dont l'ancienneté allait de quelques années à la 

retraite après trente ans ou plus. Et cela s'appliquait à chacun d'entre eux.  

Photo par NEOM sur Unsplash 

https://peaceofficer.substack.com/
https://unsplash.com/@neom
https://unsplash.com/
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L'image d'ouverture correspond à la situation dans laquelle nous nous trouvons actuellement dans notre 

profession. Nous regardons vers l'extérieur, quelle que soit l'heure, et nous nous sentons isolés, exposés, et 

nous anticipons l'épuisement dû à la nature difficile de notre travail. D'autres personnes mieux informées que 

moi ont montré à juste titre les statistiques selon lesquelles le taux de suicide des officiers est monté en flèche 

depuis l'année 2020, qui a été une véritable bombe, et qui a été deux fois plus importante que les années 

précédentes. 

La première chose à faire pour traverser le désert et ne pas être avalé par lui est de poser des fondations 

solides. J'ai essayé d'utiliser la violence contre le crime, l'alcool consommé à un rythme qui aurait dû justifier 

une intervention hebdomadaire des AA, et un besoin insatiable de pouvoir et de rang en étant "ce type" 

pendant les trois premières années de mon travail. Pour être clair, je n'étais pas un criminel et je ne jette pas 

l'opprobre sur ceux qui se battent dans la rue, boivent 

un verre après le travail ou ont un bon plan de carrière. 

Mes fondations, la base à partir de laquelle je 

définissais qui j'étais en tant que flic et vraiment en 

tant que personne, n'étaient pas placées dans les bons 

domaines. Et lorsque j'ai échoué... régulièrement... 

j'ai essayé de me remettre à zéro avec plus d'intensité 

dans ces domaines. 

Et puis ma vie a changé en 2005. Je vous épargnerai 

la longue histoire, mais sachez que j'étais père pour la 

première fois d'un fils de quatre mois, que j'avais un 

mariage moyen de sept ans, que j'avais de faux amis 

et que je me faisais une idée exagérée de ma propre 

grandeur. Au cours de ce qui a probablement été le 

début du glissement vers la dépression, le Seigneur 

m'a confronté, m'a montré qui Il était, et par 

conséquent qui j'étais en retour. J'ai explosé. En avril 

2005, tout a changé. Ma base solide s'est avérée 

extrêmement solide et la meilleure base à partir de laquelle lancer une contre-attaque contre une vie et une 

carrière lâches. Ce qui nous amène au deuxième point. 

Faire face aux menaces 

Nous pouvons tous nous identifier à une sorte de rajeunissement de l'effort vers quelque chose, inspiré par 

une boisson énergétique. Travail, sport, famille... quel que soit le domaine, il y a eu des moments où votre 

esprit, votre corps et votre âme se sont mis à fonctionner ensemble, et vous vous êtes mis à faire ce que vous 

faisiez d'une manière tellement différente de ce que vous faisiez auparavant que cela a été perçu par tout le 

monde autour de vous. C'est ce qui m'est arrivé. J'ai regardé et j'ai vu que je n'étais pas l'homme/le policier/le 

père/le mari/l'ami que je voulais être, alors j'ai fait face aux menaces qui tentaient de détruire ma famille et 

ma carrière. 

Le credo des médias, "Si ça saigne, ça mène", n'a 
même pas essayé de masquer leurs intentions. On 
nous étouffe avec un régime de désespoir dans 
notre travail, un manque de soutien de la part du 
public et une caractérisation erronée et écœurante 
de la justesse de notre vocation. La réalité est 
différente et les personnes nobles se présentent 
simplement au travail et font leur travail pour 
protéger notre famille chaque jour. Ils ne 
s'engagent pas avec Joy Behar, Alexandria Ocasio-
Cortez ou Dylan Mulvaney parce qu'ils 
comprennent que la rhétorique vide ne défend pas 
contre quelqu'un qui s'introduit dans votre maison 
ou vole votre voiture - c'est la police qui le fait ! 
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Franchement, c'est ce que nous devrions tous faire régulièrement. Des hommes comme le Dr Travis Yates, 

major à la retraite de la police de Tulsa et auteur/conférencier, le shérif (retraité) Andy D. Hughes, 

conférencier/enseignant, et le chef (retraité) Dave Funkhauser sont des exemples d'hommes qui m'ont servi 

de mentors et m'ont inspiré, et qui ont repoussé leurs menaces à maintes reprises parce qu'ils ont attaqué à 

partir de bases solides. Leur impact se fait sentir littéralement dans le monde entier. Les leçons que je tire 

d'eux et que je transmets aux autres sont 

les suivantes : trouver des mentors 

solides, comprendre que c'est le caractère 

de votre cœur qui vous définit, parce que 

vous avez été créé dans un but précis, et 

si vous êtes dans les forces de l'ordre, vos 

valeurs peuvent ne pas toujours 

correspondre à celles de l'organisation 

avec laquelle vous travaillez. Et ce n'est 

pas grave. Tant que vous ne vous transformez pas en caméléon pour être ce que vous n'êtes pas.  

Traitez les gens comme plus importants que l'uniforme qu'ils portent, et vous revitaliserez votre capacité à 

voir votre propre carrière comme plus qu'une simple route désertique marquant le temps pour quelqu'un 

d'autre. Vous devez voir notre monde différemment. Nous sommes actuellement au bord d'une guerre entre 

plusieurs pays. Pourtant, les enfants de notre pays doivent toujours être protégés des prédateurs, les 

conducteurs doivent être rappelés à ralentir et les méchants doivent être emprisonnés. La lutte quotidienne 

est présentée comme insurmontable. Ce n'est pas le cas. 

Passer à l'action 

J'ai mis au défi ceux qui m'ont écouté de passer à 

l'action et je fais de même aujourd'hui si vous lisez 

ceci. Dans le domaine de l'application de la loi, 

baissez vos vitres et dites bonjour aux gens. Sortez 

de votre zone de confort et allez parler aux 

propriétaires d'entreprises de la manière dont ils 

peuvent se sentir plus en sécurité. Passez du temps 

avec les enfants qui jouent au basket, au frisbee ou 

à n'importe quel autre jeu dans le parc, parce que 

vous savez que c'est ainsi que l'on peut vraiment 

changer les choses. Un jour, un chef m'a dit qu'il 

paierait des officiers pour une journée entière juste 

pour jouer avec des enfants dans un parc, parce 

qu'il avait compris que la façon de changer les 

choses aujourd'hui est de former les leaders de 

demain. 

Et lorsque les enfants n'en reviennent pas que vous passiez du temps avec eux, ils en parlent à leurs parents 

et à d'autres personnes. Et ils viendront à leur tour. Et votre désir de remplir la mission de servir et de protéger 

sera mis en pratique lorsque vous changerez des communautés entières grâce à votre caractère et à votre 

compassion. 

Lorsque des hommes de bien se dresseront contre 
l'injustice, l'idiotie et la complaisance, notre pays 
fonctionnera comme il a été fondé. Alors que ceux qui 
veulent nous détruire travaillent d'arrache-pied à une 
grande remise à zéro, je vous propose le titre d'un 
projet de livre sur lequel je travaille actuellement : "Le 
grand rebond". Il n'est pas nécessaire d'avoir une voix 
nationale pour affronter noblement les menaces et 
faire preuve d'une courageuse noblesse. Il suffit de 
donner sa vie aux autres, de s'appuyer sur le 
fondement solide de ses convictions et de chercher à 
rendre son petit coin de terre meilleur qu'il ne l'était 
la veille. 

Traitez les gens comme plus importants que l'uniforme qu'ils 
portent, et vous revitaliserez votre capacité à voir votre 
propre carrière comme plus qu'une simple route désertique 
marquant le temps pour quelqu'un d'autre. 
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Chacun d'entre nous porte en lui un poids. Que ce 

soit pour être utile au monde ou pour savoir que 

notre travail a fait une différence dans la vie des 

gens, nous cherchons tous à trouver notre raison 

d'être et à la vivre. Ces désirs intérieurs sont les moyens par lesquels VOUS pouvez passer à l'action dès 

aujourd'hui ! Écrivez un message d'espoir pour un collègue et laissez-le dans son casier, apportez un repas à 

une famille dans le besoin, aidez les enfants à traverser la rue en toute sécurité sur le chemin de l'école, 

écrivez un livre, obtenez un diplôme... quelle que soit la chose qui attend d'être explorée dans votre vie - 

poursuivez-la et faites-la ! Lorsque vous aurez posé des fondations solides, que vous aurez fait face à vos 

menaces et que vous serez passé à l'action au service de la communauté, vous regarderez le désert qui était 

devant vous et vous verrez l'oasis qu'il est devenu grâce à la façon dont vous avez vécu votre vie. Ne gaspillez 

pas ce que notre Créateur vous a donné ! 

Le sergent Daukas s'est engagé à respecter les principes du leadership courageux et est 

l'instructeur principal pour le principe fondamental de la noblesse courageuse. Vous 

pouvez écouter Jeff discuter de ce principe vital dans un récent podcast sur le leadership 

courageux.  Il a plus de 21 ans d'expérience dans le domaine de l'application de la loi, 

ayant travaillé dans des patrouilles, des enquêtes et des opérations spéciales, tant au 

niveau de la ligne hiérarchique qu'en tant que superviseur.  

 

  Avez-vous besoin d'être « l'un des garçons » ? 
C/Supt. Ron Mostrey (Ret'd) 

 

J'ai récemment réfléchi à cette 

célèbre photo prise dans 

l'Allemagne nazie des années 

1930, alors que le public était 

captivé par un leader 

charismatique.  

 

Parmi cette multitude, un seul 

homme, August Landmesser, n'a 

pas suivi la foule. 

 

Je me suis demandé ce que chacun 

pensait réellement lorsqu'il levait 

la main en signe de respect pour 

Adolf Hitler. L'un d'entre eux 

avait-il des doutes à son sujet ? 

Pensaient-ils qu'un jour l'histoire l'enregistrerait comme l'un des plus vils despotes ? Se contentaient-ils 

de suivre la foule pour s'intégrer ?   

 

Comme vous le savez, les forces de l'ordre ont une culture unique. Elle a sans doute évolué et changé au 

fil du temps, mais il ne fait aucun doute qu'un élément essentiel de cette culture est la camaraderie, et donc 

le désir de s'intégrer. On entend parfois dire que « nous travaillons dur et nous jouons dur ».   

Chacun d'entre nous porte un poids en lui. 

https://jeffdaukas.substack.com/podcast
https://allthatsinteresting.com/august-landmesser
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Je n'ai jamais eu de problème avec la partie « travailler dur ». La Bible nous dit : Tout ce que vous faites, 

faites-le de bon cœur, comme pour le Seigneur et non pour les hommes : Tout ce que vous faites, faites-le 

de bon cœur, comme pour le Seigneur, et non pour les hommes ; Colossiens 3:23-24. La partie « jouer dur 

» n'est souvent qu'une façon d'excuser la consommation excessive d'alcool et tout ce qui l'accompagne.  

 

En tant qu'officiers chrétiens, nous nous distinguons (ou devrions le faire). Notre style de vie et notre 

comportement peuvent être étonnamment différents de ceux de nos collègues. La Bible nous dit que nous 

devrions éviter d'adopter les valeurs, les comportements ou les attitudes généralement associés aux normes 

sociétales ou aux attentes culturelles dominantes. Ne vous conformez pas au siècle présent, mais soyez 

transformés par le renouvellement de votre intelligence, afin que vous discerniez quelle est la volonté de 

Dieu, ce qui est bon, agréable et parfait. Romains 12:2 

 

Dans chacune de nos carrières, à un moment ou à un autre, je vous garantis qu'il y a eu ou qu'il y aura un 

moment où vous ne pourrez pas faire comme les autres. Cela peut signifier ne pas couvrir les actes 

répréhensibles d'un collègue ou devoir les dénoncer. Il peut s'agir simplement de dire « oui » et « non ». 

À ce moment-là, il faut déterminer ce qui est le plus important - « faire partie des garçons » ou défendre 

ce que l'on est et les principes que l'on a.  

 

Il est facile de suivre la foule et c'est un bon moyen de rester « en sécurité ». Cependant, comme August 

Landmesser, il y a ou il y aura un moment où il faudra faire cavalier seul. Il ne s'est pas soucié d'être « 

l'un des garçons ». Je me demande ce que les autres personnes présentes dans la foule ont ressenti en 

apprenant l'héritage d'Hitler.  

 

Le Seigneur lui-même te précède et sera avec toi ; il ne te quittera pas et ne t'abandonnera pas. Ne 

crains pas, ne te décourage pas. Deutéronome 31:8 (NIV) 

 

 Ne sous-estimez pas le pouvoir de la parole 
Agent Guy Nadeau, représentant du Québec 

 

Si on veut être 

efficace dans le 

royaume de Dieu, il 

faut reconnaître la 

voix de Dieu. 

Comment aller vous 

obéir à un ordre de 

votre supérieur si 

vous ne l’entendez 

même pas? Comme 

être vraiment efficace 

et productif? Cela s’applique partout, à la maison, 

au travail, à l’épicerie, etc…. Également si vous 

l’entendez et vous ne lui obéissez pas, je vous 

dirais que c’est encore plus grave. Si votre 

supérieur vous donne un ordre formel et que ne 

vous le faites pas, vous allez vous mettre dans le 

pétrin possiblement à court terme. Si cela se 

produit régulièrement, vous vous exposer à des 

conséquences plus graves si cela ne change pas. 

  

En tant qu’agent si vous êtes en civil et que vous 

voyez un crime grave ou un accident avec blessé, 

allez-vous passer à côté et ne pas effectuer votre 

travail dont vous avez été formé? En devenant 

chrétien tout les outils dont nous avons besoin 

sont à notre disposition, il suffit de les utiliser. Est-

ce que vous aller laisser votre arme de service 

dans votre casier? En espérant ne jamais avoir 

besoin de l’utiliser. Si vous en avez besoin elle 

sera là. 

 



7 
 
 

Heureusement nous avons un Dieu 

miséricordieux, il nous aime, nous pardonne, il 

veut le meilleur pour nous. Il nous connait mieux 

que quiconque. Luc 12 :7 Il connaît même le 

nombre de cheveux sur notre tête (Pour ceux qui 

en ont LOL  

 

Une fois que nous reconnaissons lorsque Dieu 

nous parle, l’étape suivante est de lui obéir. 

N’ayez crainte la première chose lorsque Dieu 

nous parle, soit pour témoigner, prier pour 

quelqu’un, donner une parole d’encouragement, 

au début il y aura immédiatement le doute. Satan 

n’aime pas lorsqu’on fait l’œuvre de Dieu. Il 

essaie par tous les moyens de nous faire tomber, 

de nous empêcher d’avancer. Son plan est : <<  Le 

voleur vient seulement pour voler, tuer et détruire. 

Moi, je suis venu pour que les gens aient la vie, et 

pour que cette vie soit abondante >> Jean 10 :10. 

Une autre chose qui m’a vraiment marqué en 

lisant la parole dans Mathieu 28 :13. Lorsque les 

soldats voient l’ange du Seigneur venir rouler la 

pierre de la tombe de Jésus. Ils sont effrayés. Ils 

rapportent l’événement aux chefs des prêtes. Les 

prêtes se réunissent avec les anciens. Ils décident 

de donner une grosse somme d’argent aux soldats 

pour leur dire de mentir en plus leur disant quoi 

dire : << Les disciples de Jésus  sont venus 

pendant la nuit et ils ont < volé > son corps 

pendant que nous dormions. >> Imaginez si la 

vérité aurait été dites et l’impact sur l’humanité. 

Pourquoi je vous mentionne tout cela, c’est pour 

vous dite que lorsqu’on parle de Jésus ou fais son 

œuvre petite soit telle, les impacts son si grand. Si 

nous sommes bénis nous verront les impacts de 

nos œuvres sur terre. Mais assurément nous le 

verrons lorsque nous seront au ciel. 

 

Je vis dans un immeuble à revenu dont je suis 

propriétaire. Je demeure près d’un cégep. Ma 

clientèle est beaucoup étudiante. Dans le passé ma 

femme, plaçais des versets sous les matelas des 

locataires en priant pour eux. Elle priait également 

autour et à l’intérieur du cégep. La prière du juste 

a une grande efficacité. (Jacques 5 :16)  En 2015 

j’ai eu un étudiant, je me rappelle bien de lui. Un 

jour il me dit : << Guy la laveuse ne fonctionne 

pas >>. Il avait tellement mis de linge qu’elle ne 

tournait même pas. Louis était un étudiant comme 

les autres qui ne connaissait pas Dieu 

personnellement. Il a fait ses expériences comme 

d’autres. À un moment j’ai saisi un <BONG> car 

il avait fait un petit party avec des amis et 

consommé du cannabis. À un autre moment j’ai 

dû réparer une porte car elle avait été forcée. Le 

router (internet ne fonctionnait pas) Il voulait le 

redémarrer au lieu de me le dire.  Louis n’a pas 

terminé ses études. ll a quitté l’année suivante. En 

décembre 2023, Louis m’appelle après 7ans. Il me 

dit : << Bonjour M. Nadeau est-ce que vous vous 

rappelez de moi j’ai resté chez vous? >>  Je me 

rappelais très bien lui. Il me dit : << est-ce que 

vous vous rappelez ce que vous m’avez dit? Heee 

non pas vraiment ça faisait 7 ans. IL me rappela 

ce qui l’avait vraiment touché dans les paroles que 

je lui avais dit. Je lui avais de ne pas oublier que 

Jésus était mort sur la croix pour lui, que c’était 

important de penser à la vie éternel. Cette parole 

s’est incrusté en lui pendant plusieurs années sans 

que Louis le réalise. Il a vécu plusieurs 

événements marquant. Mais le plus 

extraordinaire, cette parole l’a amené à donner sa 

vie à Jésus et d’avoir un désir de se détourner de 

sa vie de pécheur. Louis en aurait long à dire que 

je ne pourrais expliquer…..un jour viendra où il 

partagera son témoignage.  

 

Merci Seigneur pour les paroles que tu nous donne 

pour les gens.  
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Illuminer la Nouvelle-Écosse 
Sergent Ken Smith (retraité) 

 

Le 13 avrilth , j'ai eu l'honneur et le privilège de participer à l'événement annuel 

Illuminate Nova Scotia pour les personnes ayant des besoins spéciaux, un ministère 

qui s'adresse à ceux qui, dans notre société, sont souvent oubliés. 

 

J'étais en uniforme avec deux membres actifs de la GRC pour accueillir les invités 

ayant des besoins spéciaux sur le tapis rouge, comme chacun l'a été.   

 

J'ai pu témoigner auprès des membres et j'ai utilisé le témoignage touchant et 

puissant du gend. Ryan Daigle comme point de départ d'une prière que j'ai faite pour 

chaque membre. (Lire le témoignage de Ryan page 3, août 2016 Peacemaker) 

 

À la suite de cet événement, des plans sont en cours d'élaboration pour que l'église wesleyenne de Shelburne 

organise un week-end pour les agents de la paix et les premiers intervenants les 9 et 10 novembre.  Il est 

prévu que je présente mon témoignage le samedi et que le sergent-chef à la retraite, le révérend Andre 

Bigras, donne la parole lors du service du dimanche matin à l'église Hope Wesleyan de Shelburne. De plus 

amples informations seront communiquées au fur et à mesure de l'avancement de nos projets, mais il s'agit 

là d'une occasion de sensibiliser les agents de la paix de toute la région.   

 

Avant mon quart de travail 
   Gary Gasser 

 

Je voulais juste partager ma routine avant de travailler.  Quand j'arrive dans le stationnement je prends 2 

minutes pour faire une petite prière.  Je commence par endosser l'Armure complète de Dieu (Éphésiens 6 

:11-17).  Je fais même les mouvements !  Ensuite, je prie pour mes collègues, la direction et même les 

détenues dont nous avons la charge.  

 

C'est arrivé à quelques reprises que des collègues m'ont vue prier et m'ont posées des questions sur ce que 

je faisais.  Ça m'a donné l'occasion de parler de l'Évangile. 

 

Bonne journée et que Dieu te bénisse ! 

 

Gary 

 
Note : Gary est agent correctionnel au Québec. 

  

https://www.facebook.com/100078624865848/videos/if-you-missed-the-red-carpet-moments-we-captured-every-moment-for-you-illuminate/810834664267133/?mibextid=YlDasU&rdid=7FykwCnO4x068EPI
https://www.facebook.com/100078624865848/videos/if-you-missed-the-red-carpet-moments-we-captured-every-moment-for-you-illuminate/810834664267133/?mibextid=YlDasU&rdid=7FykwCnO4x068EPI
https://www.youtube.com/watch?v=VyFqn5kmJM8&ab_channel=RyanDaigle
https://fcpocanada.com/uploads/peacemakers/Peacemaker-Aug-2016.pdf
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Ne vous contentez pas de regarder, mais 

voyez ! 
Dino Doria, directeur de l'Ontario 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Chaque jour de la vie est un nouveau miracle 

! Le Seigneur est notre gardien, même lorsque 

nous nous endormons, il nous bénit avec le 

sommeil afin que nous ayons de la force pour le 

jour suivant. Esaïe 26:3 ~ Tu gardes en paix 

celui qui a l'esprit fixé sur toi, parce qu'il se 

confie en toi. En ouvrant les yeux chaque matin, 

je me rends compte que c'est un miracle 

incroyable que de pouvoir vivre une nouvelle 

journée qui se prépare. Il me bénit en me 

donnant un battement de cœur et un souffle. Un 

miracle de la vie que l'on oublie souvent. Je te 

cherche de tout mon cœur, que je ne m'éloigne 

pas de tes commandements ! Psaume 119:10 

ESV. Je remercie le Seigneur pour les miracles 

quotidiens dans ma vie ! Ouvre mes yeux 

Seigneur à ta présence et à de nouveaux miracles 

chaque jour. Tu me chercheras et tu me 

trouveras, si tu me cherches de tout ton cœur. 

Jérémie 29:13 ESV 

 

Lorsque je cherche le Seigneur de tout mon 

cœur, il me donne la vue pour non seulement 

regarder, mais "voir". Les occasions de le servir 

abondent chaque jour.  

Incroyable grâce ! Quel doux son, qui a sauvé 

un misérable, comme moi ! J'étais perdu, je suis 

retrouvé, j'étais aveugle, je vois.  

Lorsque nous le cherchons vraiment, nous 

réalisons que tout ce que nous sommes et 

espérons être est également un don de Dieu. La 

cellule humaine est un bon exemple de son chef-

d'œuvre. Le fonctionnement interne de la cellule 

humaine est à la fois complexe et 

merveilleusement unique. Dans Jérémie 1:5, 

Dieu dit : Avant de te former dans le ventre de 

ta mère, je te connaissais ; avant ta naissance, 

je t'ai sanctifié ; et je t'ai établi prophète pour 

les nations. C'est l'un des versets que beaucoup 

de gens détestent parce qu'il attire clairement 

notre attention sur la souveraineté et le contrôle 

de Dieu. Toute la création renvoie au Seigneur, 

le Créateur du ciel et de la terre. Ne vous 

contentez pas de regarder, mais "voyez" ! Tant 

que je respire, j'ai une raison de louer le 

Seigneur ! Chaque jour de la vie est un miracle, 

c'est pourquoi je louerai le Seigneur car il veut 

que nous fassions l'expérience d'une vie 

abondante ! 

 

Prenez le temps non seulement de regarder, mais 

de "voir", et vous verrez que des miracles se 

produisent chaque jour autour de nous. La 

création de Dieu nous rappelle, dans le Psaume 

19, que des miracles se produisent chaque jour 

devant nous, mais qu'ils nous échappent. Les 

cieux proclament la gloire de Dieu, l'œuvre de 

ses mains. Jour après jour, ils répandent la 

parole ; nuit après nuit, ils révèlent la 

connaissance. Ils n'ont pas de parole, ils 

n'utilisent pas de mots ; on n'entend aucun son 

venant d'eux. Mais leur voix se répand sur toute 

la terre, leurs paroles vont jusqu'aux extrémités 

du monde. Dans les cieux, Dieu a dressé une 

tente pour le soleil. Il est comme un fiancé qui 

sort de sa chambre, comme un champion qui se 

réjouit de courir sa course. Il se lève à une 

extrémité des cieux et fait son circuit jusqu'à 

l'autre ; rien n'est privé de sa chaleur. La loi de 

l'Éternel est parfaite, elle rafraîchit l'âme. Les 

statuts de l'Éternel sont dignes de foi, ils rendent 

sages les simples. Les préceptes du Seigneur 

sont justes, ils réjouissent le cœur. Les 

 Sergent Dino Doria 
(retraité) 
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commandements de l'Éternel sont lumineux, ils 

éclairent les yeux.  

 

Nous ne regardons pas aux choses qui se voient, 

mais à celles qui ne se voient pas. Car les choses 

que l'on voit sont temporelles, mais celles que 

l'on ne voit pas sont éternelles. Corinthiens 4:18  

 

"Ne vous contentez pas de regarder, mais prenez 

le temps de voir ! Que le Seigneur qui te connaît 

mieux que tu ne te connais toi-même te donne 

sa Paix et ouvre tes yeux aux miracles 

quotidiens de la VIE !  

 
Votre chance d'aider et de vous amuser en Égypte !  
 Maher Khela 

La sécurité :  

 

Je viens d'arriver d'Égypte en mars 2024, et je n'ai rien à craindre.  Ma famille 

vit en Égypte, mes amis et leur famille vivent en paix sans aucun problème.   

 

Ce que vous pouvez faire :  

 

Si vous parlez anglais, vous pouvez aider, cuisiner, peindre, avoir des 

compétences très légères en 

informatique (par exemple, 

comment envoyer un courrier 

électronique) ....etc.   

 

Coût :  

 

Les organisations aideront à trouver 

un endroit décent pour dormir (une 

chambre et une salle de bain) en 

partageant avec d'autres personnes. 

Vous aurez besoin de 720 dollars 

canadiens pour un mois (300 dollars 

pour l'assurance maladie + 300 

dollars pour la nourriture + 100 

dollars pour le transport + 20 dollars 
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pour le téléphone et les données).  Ce montant n'inclut pas vos voyages ou autres activités.   

 

Je vous attendrai en Egypte de la mi-septembre à la mi-novembre 2024.  Je vous aiderai à vous installer, 

et à planifier des visites à la mer Rouge et à la mer Méditerranée. Visiter les plus beaux endroits du sud 

de l'Egypte ...etc. Pour plus d'informations, veuillez me contacter à l'adresse suivante : 

oceanwaydream@gmail.com 

 

Remerciements  

 

MK  

 
Note : Maher est agent correctionnel en Ontario. 

 

AAPC - Canada Le révérend Mike 

Cassidy, membre du FCPO, a franchi le 

barreau 
Révérend Tom Huntley (S/Sgt à la retraite, service de police de Toronto) 

 

Le révérend (Maurice) Micheal Cassidy est 

décédé et est passé à la Gloire tranquillement 

dans son sommeil le 14 janvier 2024, à la 

maison de soins de longue durée I.O.O.F. à 

Barrie (Ontario). Mike avait 89 ans et était en 

mauvaise santé depuis quelques années. 

 

Né à Liverpool (Royaume-Uni), Mike a vu de 

ses propres yeux, lorsqu'il était enfant, les 

horreurs des bombardements de la Seconde 

Guerre mondiale sur sa ville. Il a perdu deux 

maisons et des amis proches dans ces attaques 

aériennes. Lorsqu'il a eu l'âge requis, Mike s'est 

engagé dans la marine marchande britannique et 

a participé à des missions de maintien de la paix 

de l'ONU au Moyen-Orient, son navire étant 

souvent attaqué par des ennemis. Une fois de 

plus, il a assisté à la mort d'un ami proche et d'un 

compagnon de bord lorsqu'ils ont été touchés 

par des tirs dans le canal de Suez. 

 

Au début des années 60, Mike et son épouse 

Irene (1935-2010) se sont embarqués pour une 

nouvelle vie au Canada. Mike est entré dans la 

police du CN et a ensuite servi plusieurs années 

dans la police métropolitaine de Toronto avant 

de la quitter et de rejoindre la police de 

Whitchurch. Mike a finalement quitté la police 

pour se lancer dans les enquêtes privées et la 

7 décembre 1934 - 14 janvier 2004 

mailto:oceanwaydream@gmail.com
mailto:oceanwaydream@gmail.com
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sécurité.  Pendant cette période, Mike s'est 

souvenu de son amour pour la mer et s'est 

engagé dans la Réserve de la Marine royale 

canadienne à Toronto. 

 

Plus tard dans les années 1970, Mike, qui vivait 

et buvait beaucoup (selon ses propres termes), a 

rencontré le révérend Burston de l'église 

pentecôtiste de Newmarket. Le révérend 

Burston faisait du porte-à-porte dans leur 

quartier et proposait d'emmener les enfants à 

l'école du dimanche. Mike et Irene ont accepté 

et lorsque Mike a reconnu l'accent anglais du 

pasteur, ils ont commencé à se rencontrer 

chaque semaine pour parler de football et de 

politique, mais pas de Dieu. Un jour, le révérend 

Burston a décidé qu'il était temps de parler de 

Dieu à Mike. C'était à un moment difficile de la 

vie de la famille. 

 

Ce que le pasteur a dit a impressionné Mike. Le 

lendemain, alors qu'il se servait un verre de 

whisky à la Légion où il tenait le bar, il entendit 

une voix claire lui demander : « Pourquoi me 

soumets-tu à cela ? ». Il a essayé de l'ignorer, 

mais il l'a entendue à nouveau et, cette fois, 

Mike a senti dans son cœur que la voix venait de 

Dieu. Il savait qu'il avait été condamné pour le 

péché qu'il avait commis dans sa vie et c'est à ce 

moment-là qu'il a juré de ne plus boire d'alcool. 

Il a immédiatement vidé sa maison de l'alcool et, 

en 1974, avec Irene, ils ont accepté Jésus comme 

leur Seigneur et Sauveur.  

 

Peu de temps après, Mike et deux officiers de 

police en service, dont Dick Hayward de la 

Police provinciale de l'Ontario, se sont retrouvés 

pour une étude biblique. C'était au milieu des 

années 1970 et d'autres agents de la paix se sont 

joints à eux.  Ce petit groupe d'agents de la paix 

chrétiens est à l'origine du FCPO au Canada. 

Mike passera des années au sein de cette équipe 

chrétienne à construire le FCPO par le biais de 

défilés d'église, de groupes de prière et de 

ministère. 

 

En février 1994, j'ai rencontré Mike lors d'une 

réunion du conseil d'administration du FCPO. Je 

venais d'être nommé rédacteur en chef du 

Peacemaker. La première impression que j'ai 

eue de Mike a été "WOW !" et ce type est un peu 

excessif ! En avril, nous avons assisté à une 

réunion du conseil d'administration à Ottawa et, 

après la réunion, j'ai eu le privilège de conduire 

Mike chez lui, à Barrie.  

Pendant cinq heures, Mike a parlé de Jésus, de 

sa vie sans et avec le Christ, de sa femme Irene 

et de ses deux filles, Michelle et Shauna, et de la 

Bible. C'est le plus long sermon que j'aie jamais 

entendu et, après l'avoir raccompagné chez lui, 

j'ai su que j'étais accroché à cet homme et que 

nous deviendrions des amis pour la vie. 

 

Mike a toujours eu à cœur d'aider les premiers 

intervenants, en particulier les policiers. Il avait 

également un cœur pour les personnes âgées et 

voulait s'occuper d'elles. Fin 2005, Mike, Irene 

et moi-même avons discuté de notre désir 

commun de servir Jésus-Christ par le biais d'un 

ministère élargi et, en janvier 2006, nous avons 

créé Full Ahead Christian Ministries, un 

ministère bénévole dédié au service des 

personnes âgées et des vétérans de l'armée et de 

la police.  

 

Au cours des 16 années suivantes, Mike a 

continué à servir fidèlement en tant qu'aumônier 

de foyer de soins de longue durée, aumônier de 

l'Association canadienne des vétérans des 

missions de maintien de la paix des Nations 

Unies, aumônier de la Légion royale 

canadienne, aumônier du Club des anciens 

combattants de l'armée, de la marine et de 

l'aviation et, dans son rôle le plus cher, au 

service des jeunes de la Ligue navale et des 

Cadets de la Marine royale du Canada en tant 

que capitaine de corvette et aumônier du Corps 

de Barrie. 

 

Tout au long des 30 années que j'ai passées avec 

mon frère Mike, j'ai constamment été témoin de 

son dévouement au service de Jésus au cours des 

centaines d'heures de bénévolat qu'il a 

effectuées. Il avait le don spécial du Saint-Esprit 

de savoir instinctivement quand quelqu'un avait 

besoin de prière ou de réconfort en Christ, et il 

était prompt à répondre (même dans un Tim 

Horton's). Il avait la capacité d'organiser des 
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défilés d'église d'appréciation des premiers 

intervenants. Il avait le don du ministère de la 

musique vocale et, avec Irene, ils formaient une 

équipe inspirante qui exerçait son ministère au 

moyen d'hymnes et de chants qui adorent et 

louent Dieu. Ils étaient aimés par les différentes 

congrégations de personnes âgées dans les 

foyers que nous servions. 

 

Lorsque Mike a « franchi la barre » (terme 

naval), il s'est immédiatement rendu là où on le 

lui avait promis, aux côtés de Jésus. Il a laissé 

dans son sillage un formidable héritage d'amour 

pour Jésus, d'amour pour sa famille, d'amour 

pour les agents de la paix, d'amour pour les 

personnes âgées et d'amour pour les anciens 

combattants. 

 

Bien que nous soyons tristes de son départ, sa 

famille, ses amis et ses pairs dans la police, 

l'armée et le ministère restent reconnaissants 

que Mike nous ait été donné comme une 

bénédiction de Dieu au cours de sa marche sur 

terre. Lorsque nous avons enterré Mike aux 

côtés de sa bien-aimée Irène, nous lui avons 

adressé un dernier salut et lui avons dit, les 

larmes au cœur : « Bon travail, notre ami fidèle 

et de confiance. Repose-toi bien maintenant. 

Nous nous chargerons de ta mission à partir de 

maintenant ».

 

 

 

10-33 ! 
Chef Terry Pheby (retraité) 

 

En février, j'ai eu l'honneur de rencontrer Ron Mostrey, John 

Siderius et Wade Wiesner et de participer avec eux au Missionfest 

de Winnipeg. Nous avions installé un beau stand pour informer 

les participants sur le FCPO, avec des brochures et d'autres choses 

à partager. J'ai été ravi et émerveillé par la camaraderie et l'esprit 

qui régnaient lors de cet événement. 

 

Il y a beaucoup, beaucoup de gens qui cherchent l'amour du 

Christ et aider et servir à cet égard est tellement gratifiant 

spirituellement. Je vous invite tous à rechercher des occasions de 

partager notre ministère et d'aider les personnes dans le besoin. 

Ils sont partout et ont besoin de notre aide, qu'il s'agisse de petites 

communautés ou de grandes zones métropolitaines. N'hésitez pas à vous impliquer et à contribuer à la 

diffusion de la « parole » ! 

 

AVIS  

2024 Assemblée générale annuelle  
 

Notre AGA se tiendra à l'église communautaire New Hope, 47529 Homestead Road, Moncton, 

Nouveau-Brunswick, le 15 juin 2024 à 13 h (HAE). Si vous souhaitez vous connecter à 

distance, veuillez nous en informer et nous prendrons les dispositions nécessaires. 
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À ce propos, Ron m'a demandé d'écrire un article pour le Peacemaker - une tâche peut-être intimidante. Mais 

une fois de plus, il m'a donné un coup de pouce et m'a demandé de consacrer un peu de mon temps et de 

partager mes réflexions. 

 

Je n'aime pas trop parler de moi, mais pour me présenter, j'ai été agent de police pendant 20 ans à Toronto, 

agent de police pendant 5 ans au Manitoba et agent de police en chef d'un petit service de police rural. Je suis 

également ministre ordonné, bien qu'actuellement semi-retraité, résidant dans une région isolée du sud du 

Manitoba. Mon histoire, ma vie, mes épreuves et mes tribulations sont bien plus nombreuses, mais cela 

devrait suffire pour l'instant, car je veux que cet écrit soit consacré à la victoire en Christ. La paix dans le 

Christ, qui surpasse toute compréhension, et un chemin qui est la vie. 

 

Avec l'âge, je réalise à quel point Jésus m'a sauvé, protégé et aimé, malgré mes imperfections. Malgré ma 

routine qui consiste à suivre ma volonté et à essayer de tout comprendre par moi-même. Je me dis 

constamment : « Ne t'appuie pas sur ta propre intelligence, mais dans toutes tes voies, reconnais-le et il 

dirigera ton chemin ». Dans toutes mes voies. Dans les malheurs des tracteurs, dans les nombreux défis 

quotidiens pour s'occuper de 4 chevaux sur « Pheby Pharm », dans les batailles spirituelles profondes et 

sombres, je Lui donne tout dans la prière et oui, Il répond, à chaque fois. C'est si humble, si gracieux et si 

glorieux, malgré les circonstances. 

 

Mais le sujet que j'aborde aujourd'hui est très sombre, 

très troublant et très triste. Il s'agit d'une bataille 

spirituelle très sombre à laquelle de nombreux 

officiers en activité ou à la retraite sont confrontés, 

seuls. Seuls parce qu'il s'agit d'un sombre voyage de 

douleur et de souffrance aux proportions débilitantes, 

vers un lieu de méfiance, de souffrance et de solitude. 

C'est bien sûr l'ennemi qui veut diviser et conquérir 

par la peur et la division. Sachez qu'il ne s'agit pas 

d'un sermon prononcé du haut d'une chaire, d'un lieu élevé s'adressant aux masses. Je crois que tout bon 

enseignement provient de l'amour et de l'empathie et il s'agit d'une conversation avec moi-même, que je 

partage dans l'espoir d'aider les autres. 

 

J'ai connu ce lieu sombre de souffrance, de douleur et de solitude. J'ai participé à des thérapies et à des 

programmes d'auto-assistance du monde entier. C'était bien et cela a aidé, mais cela n'a jamais atteint la 

racine de la douleur. Seul l'amour de Jésus peut vaincre le mal, la douleur et la souffrance. Il suffit de regarder 

la croix. Regardez-la vraiment, ressentez la douleur et la souffrance qu'il a librement données pour nous 

donner la victoire, par sa seule puissance. L'AMOUR - non pas l'amour ou la compréhension humaine, mais 

l'amour divin. « L'amour triomphe de tout ». 

 

Il m'arrive encore de souffrir et de lutter, jusqu'à ce que je me rappelle la croix et que je ne m'appuie vraiment 

pas sur ma propre compréhension, mais que je lui donne ma douleur, mes insécurités et mes peurs, et que je 

lui permette vraiment de les prendre à ma place. À ce moment-là, je ressens sa puissance, son amour, sa grâce 

et la joie qui surpasse toute compréhension. Certains jours, c'est une bataille continuelle, mais les victoires 

arrivent toujours, je vous l'assure. 

 

IL S'AGIT D'UNE BATAILLE SPIRITUELLE TRÈS 

SOMBRE À LAQUELLE DE NOMBREUX 

OFFICIERS EN ACTIVITÉ OU À LA RETRAITE 

SONT CONFRONTÉS, SEULS. 
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Enfin, mon sujet d'aujourd'hui est le suicide dans 

notre famille policière. Chaque fois que je lis ou que 

j'apprends qu'un frère ou une sœur souffre des effets 

de notre service, cela me fait très mal. Je crois que 

cette douleur est un appel à l'aide et je suis sûr que 

nous sentons tous l'esprit qui nous pousse à aider. Je 

n'arrive pas à trouver la solution, ni même à savoir par 

où commencer, mais je sais que je dois faire quelque 

chose. Je pense que nous partageons tous ce 

sentiment et cette sensation au plus profond de notre 

esprit. 

 

Lorsque je ressens ce profond sentiment d'urgence et de désespoir, je m'adresse à Dieu dans la prière. C'est 

la raison pour laquelle j'écris ceci. Il s'agit d'une demande 

de prière urgente, je le répète - il s'agit d'une demande de 

prière urgente. Une demande de prière pour que Dieu 

nous guide sur la manière dont nous pouvons aider nos 

collègues officiers et leurs âmes torturées. Je demande des 

conseils, une direction et la puissance du Saint-Esprit pour 

briser l'esclavage de la douleur et de la souffrance que 

ressentent les officiers. Que nous, FCPO, et toutes les 

autres organisations chrétiennes, puissions prier pour des 

solutions, de la part de la seule solution - Jésus lui-même. 

Et ensuite aller dans l'amour et l'action pour aimer et aider 

ceux qui sont dans le besoin. Tous les miracles accomplis 

par le Christ l'ont été grâce à l'action de l'amour du Père. 

Puissions-nous être habilités et encouragés à faire de 

même. Le Seigneur nous donne des yeux pour voir, des 

oreilles pour entendre et votre amour pour vaincre ces 

ténèbres. 

 

Ne laissons aucune âme derrière nous. Au nom de 

Jésus, Amen. 

 

Pour conclure, si vous lisez ceci et que vous avez besoin 

d'amour et de soutien, je suis là et l'amour du Christ est 

avec moi et je veux tellement le partager avec vous. 

 

Que Dieu vous bénisse et que vous preniez soin de vous ; 

 

Terry Pheby 

 
Note de l'éditeur : Lors de la nuit de la jeunesse du vendredi, nous avons rencontré et prié avec plusieurs enfants et jeunes gens 

qui envisagent de faire carrière dans les forces de l'ordre. C'est toujours très spécial lorsque nous assistons à des événements 

comme celui-ci. Nous prions pour que le Seigneur les guide dans leur choix de carrière et leur ouvre ou leur ferme des portes 

selon sa volonté. Nous leur conseillons de placer leur confiance dans le Seigneur et de rechercher sincèrement sa volonté. Je suis 
certain que certains d'entre eux seront un jour nos camarades ! 

 

CHAQUE FOIS QUE JE LIS OU QUE 

J'APPRENDS QU'UN FRÈRE OU UNE SŒUR 

SOUFFRE DES EFFETS DE NOTRE SERVICE, 
CELA ME FAIT TRÈS MAL. 

 

 (de gauche à droite) Sgt. John Siderius, Ron Mostrey, Terry 
Pheby 

Suivez-nous 
sur  

https://www.facebook.com/FCPO-Canada-946347982093919
https://twitter.com/CanadianFcpo
https://twitter.com/CanadianFcpo
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La récompense ultime d'un policier : la 

mention élogieuse 
Lieutenant de police (retraité) et aumônier MC Williams 

 

« Le maître ne tarit pas d'éloges. C'est bien fait, mon bon et 

fidèle serviteur... Faisons la fête ensemble ». (Matthieu 25:21) 
 

En tant que policiers, nous recevons des récompenses et des 

citations pour notre bravoure, notre travail exceptionnel, 

notre ancienneté, notre blessure dans l'exercice de nos 

fonctions (le cœur violet de la police), notre départ à la 

retraite et bien d'autres choses encore. Nos cérémonies de 

remise de prix sont très importantes (du moins pour les hauts 

gradés et nos familles, bien sûr). Malheureusement, nous 

plaisantons (en quelque sorte) sur le fait qu'il faut dix "atta-

boys" pour égaler un seul "rip" (compte-rendu, réunion 

"Entrez et fermez la porte" avec le chef ou l'IA, etc.) 
 
Au cours de ma carrière, j'ai remporté de nombreux prix, 

mais je ne les ai jamais vraiment recherchés (même si, 

comme tout le monde, j'espérais être reconnu pour mon bon 

travail). En fait, à cause de certains "chefs" vraiment 

mauvais, la reconnaissance positive semblait m'attirer encore plus d'ennuis (soupir). Mais nous ne 

devrions pas servir dans les forces de l'ordre pour obtenir des "récompenses" (médailles, certificats, 

plaques...). Dans mon cas, mon objectif n'a jamais été la reconnaissance, mais plutôt de faire une réelle 

différence en luttant contre le mal et pour ceux qui ne pouvaient pas se battre pour eux-mêmes (chaque 

jour). Et j'étais tout à fait conscient qu'une fois mon « travail » terminé, on m'oublierait très vite (une 

triste vérité dans notre profession ordonnée par Dieu mais marquée par le péché, qui a également un lien 

avec le suicide des policiers). 
 
Puis, lorsque je suis parvenu à une véritable foi salvatrice en Christ (l'ultime serviteur-guerrier, "chef de 

police" et "commandant en chef"), j'ai enfin eu un objectif de "récompense" que je désirais vraiment : me 

tenir un jour (à genoux) devant mon Seigneur et l'entendre me dire : « Bravo, bon et fidèle serviteur ! » 

(par opposition au "revers de la médaille" que personne ne devrait jamais vouloir entendre et que je 

méritais si je ne m'étais pas tourné vers le Christ dans la foi - restez avec moi). (par opposition au 

"revers de la médaille" que personne ne devrait jamais vouloir entendre et que je méritais si je ne m'étais 

pas tourné vers le Christ dans la foi - restez avec moi). 
 

Lt. MC Williams (Ret'd) 

https://www.facebook.com/lawenforcementministry/
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Alors, comment se faire inviter à l'ultime 

cérémonie de remise de prix au chef de toutes les 

lettres de recommandation ? D'où viennent (et que 

signifient) ces lettres de recommandation ? Et 

pourquoi cela devrait-il avoir de l'importance 

(c'est le cas - BEAUCOUP) ? Je suis heureux que 

vous ayez posé la question ! 
 
Dans Matthieu 25 de notre "manuel de politique 

et de procédure" que nous appelons la Bible, Jésus a partagé une parabole (la parabole des talents) sur un 

"maître" et trois serviteurs de confiance (pensez à un chef ou à un commandant et à trois officiers sous 

ses ordres) pour peindre une image sur la façon dont nous devrions vivre en attendant son retour. En 

l'occurrence, le maître de cette histoire a dû s'absenter et a laissé à ses trois « agents » (serviteurs) 

d'importantes sommes d'argent négociables à investir ou à dépenser avec sagesse. Ces sommes sont 

comptées à l'aide de la mesure des "talents", qui, dans le monde antique, représentait un poids énorme de 

métaux précieux. Un seul talent pouvait représenter ce qu'un ouvrier ordinaire pouvait gagner en vingt 

ans. 
 
Le maître (chef) est ensuite revenu quelque 

temps plus tard (le contexte semble indiquer 

qu'il s'agit d'une longue période) et a rencontré 

ses serviteurs pour voir ce qu'ils ont fait de leurs 

missions et de l'argent qu'il leur a donné en 

partant. 

 
Le premier serviteur a fait son rapport. Il a 

utilisé les cinq talents de son maître pour gagner 

cinq autres talents. Le maître a confié au 

serviteur de grandes richesses, et le serviteur a 

gagné des richesses équivalentes pour son 

maître. Comment le maître a-t-il réagi ? Il a 

appelé son serviteur « bon et fidèle » et s'est exclamé : « Bien joué ! ». Il a récompensé son serviteur de 

deux manières. Tout d'abord, il a dit au serviteur que parce qu'il avait été fidèle pour un peu, il le rendrait 

responsable de beaucoup plus (pensez à une promotion et à une augmentation). Deuxièmement, il a invité 

le serviteur à partager sa joie personnelle. En d'autres termes, le maître a accueilli le serviteur dans un 

lien plus étroit avec lui-même, en gérant une plus grande partie de ses biens et en marchant dans une 

relation joyeuse avec lui. Jésus nous montre que ceux qui utilisent ce qu'il leur donne pour accroître ce 

qui est à lui (c'est TOUT à lui) seront également récompensés par de plus grandes opportunités et une 

plus grande joie à son retour. Franchement, c'est quelque chose que chaque vrai croyant en Christ devrait 

s'efforcer d'atteindre et désirer lorsque nous nous tiendrons finalement devant Lui au ciel après la mort 

ou l'enlèvement. 
 
Encore une fois, permettez-moi d'être clair : nous ne pouvons pas « gagner » le ciel (ou échapper à l'enfer) 

par nos soi-disant "bonnes" actions ou notre service dans l'application de la loi (quel que soit le nombre 

d'éloges et de récompenses que nous gagnons dans l'application de la loi) ou quoi que ce soit d'autre. Au 

contraire, Dieu est clair dans sa Parole : nous ne sommes PAS sauvés par un « travail » quelconque, mais 

par la grâce seule, par la foi en Christ seul (Éphésiens 2:8-9). Cependant, nous SOMMES sauvés pour 

les "bonnes œuvres" (Éphésiens 2:10). Jésus a également parlé d'amasser des trésors dans le ciel 

ENCORE UNE FOIS, PERMETTEZ-MOI D'ÊTRE 

CLAIR : NOUS NE POUVONS PAS "GAGNER" 

LE PARADIS (OU ÉCHAPPER À L'ENFER) PAR 

NOS SOI-DISANT "BONNES" ACTIONS OU 

NOTRE SERVICE DANS LES FORCES DE 

L'ORDRE (QUEL QUE SOIT LE NOMBRE 

D'ÉLOGES ET DE RÉCOMPENSES QUE NOUS 

OBTENONS DANS LES FORCES DE L'ORDRE) 

OU QUOI QUE CE SOIT D'AUTRE. 
 

ALORS, COMMENT SE FAIRE INVITER À 

L'ULTIME CÉRÉMONIE DE REMISE DE PRIX 

AU CHEF DE TOUTES LES LETTRES DE 

RECOMMANDATION ? 
 

https://r20.rs6.net/tn.jsp?f=001FpQXB8CNcyLjWFXRhzBXbVSBe8SYm0vA_wYaQzWN7GZUjq1N_AEj1bx7phF6XWIid4cZJU3fW8J0Q5v4Fg3ciqYy8ifElJ5QC6GnEpGwEvoE75xFIn4OJzHMDuM0nuCtxE82O6f1VJf9Tom9pIOdJ5TEsPOAefqm2WAGUI7F4UMpoHKDmtQA5A==&c=NtKASHlQvoIol87reJ5Pb9UqzmcEXdvdCiMz35uM_q-ppDQUy9mcmQ==&ch=vGC4sn_y6j_oEBK8ew2bzSHRIt6uz4LTUVfEscO1RtRetZGlRSzrXQ==
https://r20.rs6.net/tn.jsp?f=001FpQXB8CNcyLjWFXRhzBXbVSBe8SYm0vA_wYaQzWN7GZUjq1N_AEj1bx7phF6XWIiMhe4Prgmf8sYcNEQmbTpaea5a4CV472mr6NdtjT-Bw9G-OwnGB2sZFuKk6_EX9qIC_7QpNNZMxOukaz8NyR7EU5sxHbkOIbOfTfatqiRnEMRqpg_O3u9kmUVc51E1rio&c=NtKASHlQvoIol87reJ5Pb9UqzmcEXdvdCiMz35uM_q-ppDQUy9mcmQ==&ch=vGC4sn_y6j_oEBK8ew2bzSHRIt6uz4LTUVfEscO1RtRetZGlRSzrXQ==
https://r20.rs6.net/tn.jsp?f=001FpQXB8CNcyLjWFXRhzBXbVSBe8SYm0vA_wYaQzWN7GZUjq1N_AEj1bx7phF6XWIi5ijF_mkNbsrVpf2-PsZaY9_6mGwF7UXu5eQyFRMn0fIxPwIppokC5UlyARu1uC515Jl1F-aFwBEuwdSIWP67St6crTgJFeLAdAIBHlMBEjgCC7H306FoU4Goce46iUI7&c=NtKASHlQvoIol87reJ5Pb9UqzmcEXdvdCiMz35uM_q-ppDQUy9mcmQ==&ch=vGC4sn_y6j_oEBK8ew2bzSHRIt6uz4LTUVfEscO1RtRetZGlRSzrXQ==
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(Matthieu 6:20), et sa Parabole des Talents fait également allusion à diverses récompenses (couronnes, 

médailles) pour ceux qui le servent fidèlement dans ce monde. 
 
Mais comprenez bien que le SEUL moyen pour quiconque d'entendre Bien fait, bon et fidèle serviteur de 

la part du Roi Jésus est d'abord d'être sauvé (né de nouveau en Christ seul - Jean 3:1-21, 14:6). Les 

incroyants qui rejettent l'offre gratuite (pour nous) de salut du Christ n'entendront JAMAIS ces mots ! 

Hébreux 11:6 nous assure que sans une foi authentique et salvatrice en Christ seul, il est IMPOSSIBLE 

de plaire à Dieu (ou de recevoir une quelconque récompense). 
 
Alors, comment pouvons-nous servir Dieu de manière à ce que, lorsque notre heure viendra (et elle 

viendra), nous recevions effectivement notre mention « Bien fait...» ? Considérons ce qui suit : 
 
(1) Premièrement, nous DEVONS nous repentir et parvenir à une foi authentique et salvatrice en Christ 

- répondre à l'appel de Jésus à "se repentir et croire" (Marc 1:15) en naissant radicalement de nouveau 

en Lui seul (et voir, Que signifie "se repentir et croire" ?). 

 
(2) Ensuite (et seulement ensuite), une fois que vous êtes parvenu à une véritable foi salvatrice en Christ 

(un chrétien comme lui seul peut le définir), commencez à prier régulièrement (parler à Dieu) et à étudier 

sa Parole (la Bible). 
 
(3) Se faire baptiser APRÈS avoir acquis la foi (le baptême ne vous sauve PAS, mais c'est un acte 

d'obéissance important). 
 
(4) Implantez-vous dans un groupe solide d'autres chrétiens (ou « église ») où la Parole de Dieu est 

enseignée sainement et sans compromis. Entourez-vous d'autres croyants. Commencez à SERVIR dans 

votre église (y compris la sécurité de l'église pour laquelle nous sommes formés de manière unique). Non, 

la fréquentation de l'église n'est PAS « facultative » et oui, de nombreuses bonnes églises ont des activités 

presque tous les jours de la semaine (ce n'est pas parce que nous travaillons le dimanche que nous avons 

un « laissez-passer »). 
 
(5) Demandez à Dieu de vous envoyer un croyant mature (pensez « FTO ») pour vous former en tant 

que disciple (mentorat chrétien, formation sur le terrain) dans votre nouvelle foi. 
 
(6) Commencez à partager votre foi (l'Évangile) avec les autres (encore une fois, la Grande Commission 

n'est pas une petite suggestion ou une sorte de chose "facultative" pour les chrétiens). Voir "Comment 

puis-je partager ma foi avec d'autres ? 
 
(7) Servir et vivre dans l'obéissance, la droiture, le courage et l'honneur, à la fois pendant le service et en 

dehors. Soyez l'épouse fidèle que Dieu vous a appelée à être. Donnez l'exemple à vos enfants. En ce qui 

concerne les forces de l'ordre, Dieu nous a en fait ordonné d'être ses "ministres" assermentés (le mot grec 

original est simplement traduit par « serviteur ») pour le « bien » (ceux qui respectent la loi) et une terreur 

légale contre le mal (ceux qui ne respectent pas la loi et ceux qui cherchent à s'en prendre aux innocents 

et aux faibles) -- Romains 13:1-4. Mon ami, cela se résume à ceci : aimer Dieu plus que tout, et 

aimer/servir les autres sincèrement (Marc 12:30-31). Lors du jugement (Bema) du Christ, ceux qui 

sont fidèles au Seigneur qui les a sauvés entendront à juste titre : "C'est bien, bon et fidèle serviteur". 

Aucun véritable serviteur du Seigneur ne pourrait demander mieux (en fait, j'ai hâte d'entendre ces mots 

https://r20.rs6.net/tn.jsp?f=001FpQXB8CNcyLjWFXRhzBXbVSBe8SYm0vA_wYaQzWN7GZUjq1N_AEj1bx7phF6XWIitQNbSz7ZgMQZPnaw7dQ_0qoiq6f9zjS6nZ6CLJIC-k7IOH7mhiuFHQ3lNnd7wjpHNZq_T1ZwHFteMEDeqg4w7sKhpAIL0B0SkPKmqVyHrRWc3rrU9ihOtcvFi_UTd52t&c=NtKASHlQvoIol87reJ5Pb9UqzmcEXdvdCiMz35uM_q-ppDQUy9mcmQ==&ch=vGC4sn_y6j_oEBK8ew2bzSHRIt6uz4LTUVfEscO1RtRetZGlRSzrXQ==
https://r20.rs6.net/tn.jsp?f=001FpQXB8CNcyLjWFXRhzBXbVSBe8SYm0vA_wYaQzWN7GZUjq1N_AEj1bx7phF6XWIiBOYckt8RJlht3J20mpkRzdCuS3_YJvk7BxcwPC2C2qZJhjp9ijguxzbw6qRa4BGXl1IseXGpPlSU4npMeQ8WJbLRMb9KJl1ifjDWnL6Eebne4neMS6IP4A==&c=NtKASHlQvoIol87reJ5Pb9UqzmcEXdvdCiMz35uM_q-ppDQUy9mcmQ==&ch=vGC4sn_y6j_oEBK8ew2bzSHRIt6uz4LTUVfEscO1RtRetZGlRSzrXQ==
https://r20.rs6.net/tn.jsp?f=001FpQXB8CNcyLjWFXRhzBXbVSBe8SYm0vA_wYaQzWN7GZUjq1N_AEj1bx7phF6XWIi1y4w1syz76SKEdXB9A3SYGJoMkkqCXr0krweK2RPt8yn-SVJqCV0RpeOYJuJ0werx9ANQQyIKbXd7AG8nbYp5kmbA18PlLhrYVIvePM7dDvq0uXzYpKM2QywzDCYMhBF&c=NtKASHlQvoIol87reJ5Pb9UqzmcEXdvdCiMz35uM_q-ppDQUy9mcmQ==&ch=vGC4sn_y6j_oEBK8ew2bzSHRIt6uz4LTUVfEscO1RtRetZGlRSzrXQ==
https://r20.rs6.net/tn.jsp?f=001FpQXB8CNcyLjWFXRhzBXbVSBe8SYm0vA_wYaQzWN7GZUjq1N_AEj1XUApPTMzouH7fawehVTVkRE4FDrWst5V1R5yZ0gurA0X_PYhQmw2g8K2_9wfHLD5B67uQHtjKYOsXRbEGZ5l0cbsMJH3LnpR9TmBoNaXcfjRZBAEUjQ5RQ=&c=NtKASHlQvoIol87reJ5Pb9UqzmcEXdvdCiMz35uM_q-ppDQUy9mcmQ==&ch=vGC4sn_y6j_oEBK8ew2bzSHRIt6uz4LTUVfEscO1RtRetZGlRSzrXQ==
https://r20.rs6.net/tn.jsp?f=001FpQXB8CNcyLjWFXRhzBXbVSBe8SYm0vA_wYaQzWN7GZUjq1N_AEj1XUApPTMzouH7fawehVTVkRE4FDrWst5V1R5yZ0gurA0X_PYhQmw2g8K2_9wfHLD5B67uQHtjKYOsXRbEGZ5l0cbsMJH3LnpR9TmBoNaXcfjRZBAEUjQ5RQ=&c=NtKASHlQvoIol87reJ5Pb9UqzmcEXdvdCiMz35uM_q-ppDQUy9mcmQ==&ch=vGC4sn_y6j_oEBK8ew2bzSHRIt6uz4LTUVfEscO1RtRetZGlRSzrXQ==
https://r20.rs6.net/tn.jsp?f=001FpQXB8CNcyLjWFXRhzBXbVSBe8SYm0vA_wYaQzWN7GZUjq1N_AEj1bx7phF6XWIilCVFmuxLNrDROQ9sVzZIxlmz9xvAb0hU9WpUiL_efjWZoBLxsNVBc9QsXfHgacozEqUfw5oGc2jEUJ1AsFVfCppi_X6U9U6bz_e4l04SpYjqBDbz9Mt1iJOVQq0qHajgNhBCQ4Y8dEw=&c=NtKASHlQvoIol87reJ5Pb9UqzmcEXdvdCiMz35uM_q-ppDQUy9mcmQ==&ch=vGC4sn_y6j_oEBK8ew2bzSHRIt6uz4LTUVfEscO1RtRetZGlRSzrXQ==
https://r20.rs6.net/tn.jsp?f=001FpQXB8CNcyLjWFXRhzBXbVSBe8SYm0vA_wYaQzWN7GZUjq1N_AEj1bx7phF6XWIiN_gJMNsUj7fW6S2dytQGTGYi6NimlBFBjBmX2I2Jh6SncMYjIjqFyKyth5oC9EcjTR4_yAQFAlMUfSJifzowpZPoxl1ayHCr-3_IeCSVVvAiiG-FslSVEiS9Y865JqbnfDjYJEmsVbKiNvpfQsNdBlRQwvRpMT84&c=NtKASHlQvoIol87reJ5Pb9UqzmcEXdvdCiMz35uM_q-ppDQUy9mcmQ==&ch=vGC4sn_y6j_oEBK8ew2bzSHRIt6uz4LTUVfEscO1RtRetZGlRSzrXQ==
https://r20.rs6.net/tn.jsp?f=001FpQXB8CNcyLjWFXRhzBXbVSBe8SYm0vA_wYaQzWN7GZUjq1N_AEj1bx7phF6XWIiwJHG-EIvcEtNnsaScG3k_iiHy_LH7MB7PutRxS25YsM4XxorwP6XOxc8pf41Cuol1Ucw-hfiUy1mkfu_TLLORgzgnOe-PYucY-OBMwAWkljP89gHdgK3INHDoABbWIrkcCsksv6ZzmYhWDfYJXxqD-R3GWpy58E9&c=NtKASHlQvoIol87reJ5Pb9UqzmcEXdvdCiMz35uM_q-ppDQUy9mcmQ==&ch=vGC4sn_y6j_oEBK8ew2bzSHRIt6uz4LTUVfEscO1RtRetZGlRSzrXQ==
https://r20.rs6.net/tn.jsp?f=001FpQXB8CNcyLjWFXRhzBXbVSBe8SYm0vA_wYaQzWN7GZUjq1N_AEj1bx7phF6XWIiwJHG-EIvcEtNnsaScG3k_iiHy_LH7MB7PutRxS25YsM4XxorwP6XOxc8pf41Cuol1Ucw-hfiUy1mkfu_TLLORgzgnOe-PYucY-OBMwAWkljP89gHdgK3INHDoABbWIrkcCsksv6ZzmYhWDfYJXxqD-R3GWpy58E9&c=NtKASHlQvoIol87reJ5Pb9UqzmcEXdvdCiMz35uM_q-ppDQUy9mcmQ==&ch=vGC4sn_y6j_oEBK8ew2bzSHRIt6uz4LTUVfEscO1RtRetZGlRSzrXQ==
https://r20.rs6.net/tn.jsp?f=001FpQXB8CNcyLjWFXRhzBXbVSBe8SYm0vA_wYaQzWN7GZUjq1N_AEj1bx7phF6XWIiIJEz6j6mBsK_F168GgGzeCdifjHHC9RVSLd9mPwU8haO5dFnGf57VvRPqzte6lPSAKJUlpph6PL-zWySWzRTGu3rZyj9xEW6lnwYy9SnWREBVR-6aCivFA==&c=NtKASHlQvoIol87reJ5Pb9UqzmcEXdvdCiMz35uM_q-ppDQUy9mcmQ==&ch=vGC4sn_y6j_oEBK8ew2bzSHRIt6uz4LTUVfEscO1RtRetZGlRSzrXQ==
https://r20.rs6.net/tn.jsp?f=001FpQXB8CNcyLjWFXRhzBXbVSBe8SYm0vA_wYaQzWN7GZUjq1N_AEj1drD1-7nSojc1T8Cb_9Yi7LrHL8CK5RJCJgEPDlpxGPLQhYp10lvs82UvEJ8CtBXouHg8Vce2-wa7e8kyBxFF3HR-53Be-O6x4rs9o5-S7qsLykreCTiSBVNFAWQshnQiw==&c=NtKASHlQvoIol87reJ5Pb9UqzmcEXdvdCiMz35uM_q-ppDQUy9mcmQ==&ch=vGC4sn_y6j_oEBK8ew2bzSHRIt6uz4LTUVfEscO1RtRetZGlRSzrXQ==
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de la bouche de mon Sauveur et Seigneur). Et sachez ceci : c'est à Lui seul que revient toute la gloire 

pour les éloges « bien fait ». Franchement, sans ce que le Christ a fait pour nous sur la croix, nous méritons 

tous une « condamnation à perpétuité » éternelle en enfer. 
  
Et en parlant de l'enfer, vous ne voulez PAS entendre l'autre série de mots réservés à ceux qui quittent 

cette vie en ayant rejeté le Christ comme Seigneur et Sauveur : « Je ne t'ai jamais connu, éloigne-toi de 

moi, ouvrier d'iniquité » (Matthieu 7:21-23). 
  

À la fin de notre vie, nous nous tiendrons TOUS 

devant Jésus pour rendre des comptes. Croyants 

et non-croyants s'agenouilleront un jour et 

confesseront que Jésus est Seigneur (le non-

croyant "croira" alors mais ne sera pas sauvé - et 

devra finalement faire face au jugement et à la 

punition éternelle en enfer - voir "Qu'est-ce que 

le Grand Jugement du Trône Blanc"). Je vous 

en supplie, ne choisissez pas cette voie. 
 

Ami, Dieu nous a mis sur cette terre dans un but (son but). Son désir est qu' « aucun ne périsse » (ne 

finisse en enfer), mais que tous parviennent à la repentance et à la foi (2 Pierre 3:9). Il veut vraiment que 

vous participiez à la plus grande cérémonie de remise de prix de tous les temps afin que vous puissiez 

entendre « Bien fait... » tout en Lui donnant toute la gloire et la louange. 
 
Pourtant, tragiquement, nombreux sont ceux qui le rejettent encore. Comme je le dis souvent, notre 

profession est un véritable champ de mission. Mon cœur souffre pour les perdus, et une partie de mon 

appel est de faire tout ce que je peux pour partager l'espoir que j'ai en Christ avec eux (et surtout avec 

ceux qui exercent notre profession très spéciale). 
En conséquence, et comme je l'ai dit dans ce message, la clé pour 

entendre « C'est bien fait, bon et fidèle serviteur » commence par la 

repentance et une véritable foi salvatrice en Christ seul (pas d'"autre 

voie" - Jean 14:6, Actes 4:12). Est-ce le cas ? Le connaissez-vous 

comme Seigneur et Sauveur ? En êtes-vous sûr ? Si ce n'est pas le cas, 

c'est à nouveau avec un sentiment d'urgence de "code 3" (feux et sirènes) 

que je vous implore de vous mettre en règle avec Dieu aujourd'hui.  

 

 Vous avez des questions ? Je suis là pour vous servir - contactez-moi.    
 

Références primaires (en dehors de la Bible, bien sûr). 
(1) Bibleref.net. 
(2) Ministères des questions. 
(3) Les commentaires de David Guzik et Warren Wiersbe. 
   

MC 
 
 

 

 

 

Le Centurion Law Enforcement Ministry est une organisation chrétienne évangélique non 

confessionnelle qui s'adresse aux forces de l'ordre (police, adjoints, enquêteurs, agents de probation 

et de libération conditionnelle, personnel pénitentiaire, etc.) et au personnel militaire. TCLEM offre 
un soutien basé sur la Bible, une communion et une responsabilisation pour les officiers du monde 

entier. Nous cherchons également à insuffler un leadership de serviteur chrétien dans notre profession 

et à équiper l'officier chrétien pour qu'il partage et vive l'Evangile avec audace. 

AMI, DIEU NOUS A MIS SUR CETTE TERRE 

DANS UN BUT (SON BUT). SON DÉSIR EST 

QUE "PERSONNE NE PÉRISSE" (NE FINISSE 

EN ENFER), MAIS QUE TOUS PARVIENNENT 

À LA REPENTANCE ET À LA FOI (2 PIERRE 

3:9). 

https://r20.rs6.net/tn.jsp?f=001FpQXB8CNcyLjWFXRhzBXbVSBe8SYm0vA_wYaQzWN7GZUjq1N_AEj1bx7phF6XWIigZDHB3IoJCYNzvqiKrIEltAJ42Tq-YS2ONAQU9LNkrEjaAzIjztgOZyhniebC5DQVftEwMoUuW2IaFE0zjqFSEGMc5p4kg42D54xb9X44sEq-2sYBDVVUN3KkwX3PaUwW0TG1FVZEjQ=&c=NtKASHlQvoIol87reJ5Pb9UqzmcEXdvdCiMz35uM_q-ppDQUy9mcmQ==&ch=vGC4sn_y6j_oEBK8ew2bzSHRIt6uz4LTUVfEscO1RtRetZGlRSzrXQ==
https://r20.rs6.net/tn.jsp?f=001FpQXB8CNcyLjWFXRhzBXbVSBe8SYm0vA_wYaQzWN7GZUjq1N_AEj1bx7phF6XWIiB0lCjlEaCQo5BZPy_l_XIN5vxo_BR4XHnl25EUeKT39ieFXhnqDkXbDNsgRQOUZ2u4qbBDbmqFGNHObtecCIxHRtMKpZ4WqH4gqYY3mZYWQAy_1NGeH68gKGpNh6LlsY&c=NtKASHlQvoIol87reJ5Pb9UqzmcEXdvdCiMz35uM_q-ppDQUy9mcmQ==&ch=vGC4sn_y6j_oEBK8ew2bzSHRIt6uz4LTUVfEscO1RtRetZGlRSzrXQ==
https://r20.rs6.net/tn.jsp?f=001FpQXB8CNcyLjWFXRhzBXbVSBe8SYm0vA_wYaQzWN7GZUjq1N_AEj1bx7phF6XWIiB0lCjlEaCQo5BZPy_l_XIN5vxo_BR4XHnl25EUeKT39ieFXhnqDkXbDNsgRQOUZ2u4qbBDbmqFGNHObtecCIxHRtMKpZ4WqH4gqYY3mZYWQAy_1NGeH68gKGpNh6LlsY&c=NtKASHlQvoIol87reJ5Pb9UqzmcEXdvdCiMz35uM_q-ppDQUy9mcmQ==&ch=vGC4sn_y6j_oEBK8ew2bzSHRIt6uz4LTUVfEscO1RtRetZGlRSzrXQ==
mailto:thecenturionministry@gmail.com
https://www.thecenturionlawenforcementministry.org/
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Croire en la rédemption 
Thomas Lemmer, chef adjoint de la police de Chicago (retraité)

Dans cette vie, il y a de 

la souffrance et le mal 

est réel. Nous vivons 

dans un monde qui 

lutte pour la paix. C'est 

pour cette raison que 

nos communautés 

disposent d'agents de 

la paix, de policiers. 

Pourtant, plus que 

toute autre raison, 

ceux qui poursuivent 

une carrière dans la 

police cherchent à 

aider les autres. Et comme les enfants sont parmi 

les plus vulnérables au monde, leur sécurité fait 

partie intégrante de la mission de la police. Au 

mieux de leur forme, nos policiers protègent les 

innocents et cherchent à apporter la paix. Ils 

peuvent également aider à guider ceux qui se sont 

éloignés de la paix vers le chemin du retour. À 

Noël, nous nous souvenons d'un enfant et du 

chemin de la rédemption qu'il nous offre. 

Car il vous est né aujourd'hui, dans la ville de 

David, un Sauveur, qui est le Christ, le Seigneur. 

Luc 2:11 (ESV) 

Une leçon sur les parcours masculins 

Dans Un chant de Noël, Charles Dickens parle de 

trois esprits fantomatiques. Ils rendent visite à 

Ebenezer Scrooge et l'instruisent sur la façon dont 

ses choix de vie ont eu un impact bien au-delà de 

sa propre vie. C'est au "fantôme du Noël à venir" 

que Scrooge dit : « Je vous crains plus que tous les 

autres spectres que j'ai vus ». Scrooge sait que 

l'avenir peut être redoutable. C'est 

particulièrement vrai lorsque nos choix passés 

n'ont pas été bons. 

Scrooge, confronté aux conséquences de ses 

propres actes, lance un appel désespéré. Ce 

faisant, il tire la leçon principale du conte : « Les 

cours des hommes vont...». 

Faites connaître le FCPO à vos collègues, votre famille et vos 
amis ! 
 
L'adhésion est gratuite ! Les membres reçoivent ce bulletin d'information 

trimestriel.  Nous avons deux types d'adhésion : L'adhésion régulière (avec droit de 

vote) est réservée aux agents de la paix en activité ou à la retraite, tandis que l'adhésion 

associée (sans droit de vote) est réservée à tout chrétien qui approuve notre déclaration 

de foi.   

                                                            

Inscrivez-vous en ligne à l'adresse suivante : 
www.fcpocanada.com 

 

https://secure1776.us/home/tjl/
http://fcpocanada.com/index.php?page=statement-of-faith
http://fcpocanada.com/index.php?page=statement-of-faith
https://fcpocanada.com/join-fcpo.html
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préfigurent certaines fins auxquelles elles doivent 

conduire si l'on persévère dans cette voie. Mais si l'on 

s'écarte de ces voies, les fins changent. Dites qu'il en 

est ainsi avec ce que vous me montrez". À ce moment-

là, Scrooge cherche à saisir l'occasion de changer de 

cap et de s'engager sur la voie de la rédemption. Dans 

l'exercice de leurs fonctions, nos policiers ont la 

possibilité de changer les esprits et de toucher les 

cœurs. Même avec ceux qui se sont éloignés du 

chemin de la paix. 

Une histoire de rédemption à Chicago 

Chicago a une longue histoire de violence des gangs. 

Elle est antérieure à l'infâme Al Capone et continue 

d'affecter un trop grand nombre de quartiers de la 

ville. Comme je l'ai déjà écrit, le service de police de 

Chicago (CPD) a créé sa première unité spécialisée 

dans les gangs en 1967. Depuis lors, le département a 

souvent élargi et réorganisé ses ressources pour lutter 

contre les gangs de la ville. Pendant plusieurs années, 

j'ai participé activement à ces efforts. 

En 1994, j'étais officier tactique de la police de 

Chicago chargé de la lutte contre les gangs. Au cours 

de cette seule année, j'ai eu des milliers de contacts 

avec des membres de gangs dans les quartiers sud de 

Chicago et j'ai participé à de nombreuses arrestations. 

L'une d'entre elles concernait un membre de gang âgé 

de 14 ans, que j'ai arrêté quelques instants après qu'il 

ait tiré avec une arme de poing sur plusieurs membres 

d'un gang rival. Heureusement, dans cet incident, ses 

tirs ont manqué tout le monde. 

Quand les cours sont détournés 

Onze ans plus tard, par une nuit enneigée, cette 

arrestation m'a été rappelée lorsque j'ai commandé 

une pizza livrée chez moi. Un livreur de 25 ans s'est 

présenté à ma porte. C'est alors que j'ai découvert que 

je n'avais qu'un billet de 50 dollars, ce qui était bien 

plus que le prix de la pizza. Mal à l'aise, j'ai commencé 

à expliquer cela au chauffeur. Avec le gros billet, le 

chauffeur n'était pas en mesure de faire de la monnaie. 

À ma grande surprise, il a commencé à me raconter 

comment il avait essayé d'appeler. Cela m'a vraiment 

troublé, car je venais seulement de réaliser que je 

n'avais pas de petites coupures. 

Comment le savait-il ? Alors qu'il continuait à parler, 

je me suis rendu compte qu'il ne parlait pas de la pizza 

ou du paiement. Il m'a raconté comment il avait 

essayé de m'appeler à mon ancienne unité des années 

plus tôt. Il parlait de son arrestation en 1994 et se 

souvenait clairement de moi. Lorsque je l'ai arrêté 

cette nuit-là, je lui ai parlé. Je lui ai fait part de mon 

inquiétude concernant ses choix et leurs conséquences 

potentielles. Il m'a expliqué que notre conversation de 

ce soir-là l'avait marqué. Cela a vraiment changé sa 

vie, et il a ensuite quitté son gang. Il est aujourd'hui 

marié et élève un enfant. 

Cet entretien était l'un des centaines que j'ai eus, mais 

pour lui, c'est celui qui a fait la différence. Il m'a 

remercié de l'avoir aidé à retrouver le chemin de la 

paix. Je me souviens très bien de cette livraison de 

pizza.  Le dîner était spécial ce soir-là.  Nous avons 

approfondi notre appréciation de la réalité des cours 

pour hommes. Quelle bénédiction d'avoir pu jouer ne 

serait-ce qu'un petit rôle dans le cheminement de 

quelqu'un vers la rédemption. 

Embrasser la rédemption 

La façon dont nous menons notre vie nous oriente vers 

certaines finalités. Lorsque nous avons la possibilité 

d'aider quelqu'un sur le chemin de la rédemption, nous 

devons le faire. C'est vrai pour la mission de la police, 

et bien au-delà. Le pouvoir de la rédemption est réel. 

C'est une bénédiction permanente qui vient d'en haut.  
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 De notre coffre-fort 
Les articles des anciens Peacemakers constituent une excellente 

deuxième lecture. Et pour beaucoup d'entre vous, la première 

lecture. Ils sont intemporels. Nous avons ouvert le coffre-fort 

pour ce numéro, et nous espérons que vous serez à nouveau 

bénis par cette contribution  
 

Bev Shea – 100 ans juene 
Alex Geddes (retraité), président de l'Association des anciens de la GRC - Division d'Ottawa 

         Cet article est reproduit du bulletin de l'Association des anciens de la GRC, division d'Ottawa, intitulé « The Spirit », septembre 2009. 

 

 
 

En compagnie de mon épouse, Beverley, qui 

représente l'Association des anciens de la GRC, 

division d'Ottawa, et du caporal Richard Duval, du 

détachement de Cornwall, nous avons eu l'occasion 

merveilleuse et gratifiante d'assister à la 

célébration de l'anniversaire du retour de Shea à 

Winchester et d'honorer un homme qui a servi 

pendant plus de 50 ans dans le cadre de la Croisade 

Billy Graham. 

 

Vous vous demandez peut-être pourquoi 

l'Association des anciens de la GRC, Division 

d'Ottawa, participerait à cette célébration du 

centenaire ? Eh bien, la réponse se trouve 

principalement dans le lien et l'amitié que Garth 

Hampson, ancien membre de la GRC, entretient 

avec la famille Shea depuis de nombreuses années, 

par l'entremise de la musique, et dans la 

merveilleuse relation que Shea a entretenue avec 

Hampson et la GRC, ainsi que dans l'amour et le 

soutien que Shea a manifestés à l'égard de la GRC 

tout au long de sa vie.  

  

Mon but était de présenter à M. Shea un certificat 

de joyeux centième anniversaire, tel qu'approuvé 

par l'exécutif de la Division d'Ottawa de 

l'Association des anciens de la GRC. Le certificat 

se lit en partie comme suit : (George Beverly Shea, 

Sincères félicitations à l'occasion de votre 100e 

anniversaire. L'Association des anciens de la GRC 

de la Division d'Ottawa vous félicite pour votre 

dévouement et votre engagement envers le Canada 

et ses idéaux. Pour citer votre hymne préféré... 

"How Great Thou Art".) Le certificat est signé par 

le président Al Rivard le 31 juillet 2009. 

 

Le caporal Richard Duval, du détachement de 

Cornwall de la GRC, était présent en tunique rouge 

et a vraiment contribué à l'hommage général rendu 

à Shea. Le caporal Duval m'a aidé à faire la 

présentation à Shea au nom de l'Association des 

anciens de la GRC, division d'Ottawa. Shea était 

totalement impressionnée par la tunique rouge. 

 

L'orchestre de l'Armée du Salut d'Ottawa était 

présent et l'équipe de télévision de l'Armée du 

Salut de New York a retransmis le service en direct 

entre le camp de l'Armée du Salut d'Orchard 

Beach, dans le Maine, aux États-Unis, via Skype, 

sur un écran de télévision géant, ce qui nous a 

permis de prendre part au service entre le Canada 

et les États-Unis. 

 

Le père de Shea était le ministre de l'église 

Winchester Wesleyan Church où Shea est né le 1er 

février 1909 et où il a grandi. 
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La météo a offert une belle nuit d'été et a permis 

aux deux hôtes, l'église de Winchester et l'Armée 

du Salut, de présenter ce gala qui s'est transformé 

en un marathon d'hommages d'une durée de deux 

heures. Si vous avez grandi en chantant les vieux 

hymnes et quelques 

de la grande musique de la croisade de Billy 

Graham, vous en auriez eu les larmes aux yeux. 

L'église était pleine à craquer et l'assemblée s'est 

levée. 

L'hymne "Great Things He Hath Done" (Les 

grandes choses qu'il a faites) a envahi le toit au 

moment où M. Shea et son épouse Karlene sont 

entrés. M. Shea a été escorté jusqu'à l'avant et a pris 

place dans un fauteuil sur la scène. Le service a été 

co-présidé par un major de l'Armée du Salut et le 

pasteur Thurland Brown, de l'église Winchester 

Wesleyan. L'écran de télévision montrait Shea 

dans un coin et l'écran plus grand montrait un haut 

responsable de l'Armée du Salut du Maine qui 

présentait l'objectif de cet hommage et mentionnait 

que la GRC honorait également Shea. Ce monsieur 

a déclaré que l'Armée du Salut rendait hommage à 

Shea pour plus de 50 ans de service chrétien avec 

Billy Graham et il a demandé à Shea s'il voulait 

bien honorer tous les habitants du Maine et de 

Winchester en chantant une chanson. Il était 

vraiment étonnant que cet homme né en 1909 soit 

capable de prendre le micro et de dire à l'organiste 

"clé de sol pour Rose of Sharon". Il a ensuite chanté 

un autre hymne et sa voix est encore très puissante. 

 

Tout au long du service, nous avons été divertis par 

la fanfare de l'Armée du Salut d'Orchard Beach 

(Maine) et, à Winchester, par deux femmes solistes 

et un récital d'orgue et de piano. Tous ces artistes 

ont fait preuve d'un grand professionnalisme. 

 

Plusieurs présentations ont été faites par M. Alvin 

Runnalls, maire de North Dundas, l'Armée du Salut 

et nous-mêmes. Pendant ma présentation, M. Shea 

a dit qu'il aimerait raconter l'histoire de son lien 

avec la GRC. Il a dit qu'il avait rempli sa demande 

d'adhésion à la Gendarmerie à l'âge de 18 ans. 

Avant de s'engager, il a visité la Colline du 

Parlement avec l'officier d'état-major de la GRC. Il 

lui a demandé où il pourrait se retrouver après sa 

formation et, en réponse, l'officier d'état-major lui 

a dit qu'avec votre taille, il se trouverait 

probablement dans le nord, dans un détachement 

de la GRC restreint et difficile. Il a alors pensé 

qu'une carrière dans les médias serait moins 

stressante et le reste appartient à l'histoire. Il était 

ravi du certificat. Je lui ai remis un insigne d'ancien 

combattant de la GRC et je lui ai dit de le porter 

avec fierté, car cela faisait de lui un ancien 

combattant honoraire de la GRC. 

 

J'ai remis un cadeau à son épouse Karlene au nom 

de la famille Hampson. Mme Shea m'a pris la main 

et m'a dit que George était très heureux d'être 

honoré par les anciens de la GRC et de recevoir ce 

certificat de l'Association des anciens combattants, 

car il adore la GRC. C'était vraiment gratifiant de 

savoir que la GRC est tenue en si haute estime par 

un chanteur de classe mondiale comme George 

Beverly Shea. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 

https://www.youtube.com/watch?v=hPjwQiEdmG8&ab_channel=PsFredEvans
https://www.youtube.com/watch?v=hPjwQiEdmG8&ab_channel=PsFredEvans
https://www.youtube.com/watch?v=hPjwQiEdmG8&ab_channel=PsFredEvans
https://www.youtube.com/watch?v=B9YhfWNtFyk&ab_channel=GeorgeBeverlyShea-Topic
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Ces barbecues sont un excellent moyen pour la communauté chrétienne de montrer son amour et son 

soutien aux premiers intervenants. Ils sont organisés par un regroupement d'églises locales. Peut-être 

que vos églises locales aimeraient en organiser un. Le modèle est prêt. Il suffit de demander aux 

responsables de votre église de contacter Brian Prill     bprill@blplaw.ca 

https://www.blplaw.ca/
mailto:bprill@blplaw.ca

